

# *Caricom junto a Cuba y contra el bloqueo*

---



Bridgetown, 10 feb (RHC) El bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba está haciendo daño al desarrollo de ese vecino país, pero también al de toda la región del Caribe, afirmó David Comissiong, embajador de Barbados ante la Comunidad de Estados del Caribe (Caricom).

Al señalar que Cuba y los miembros de Caricom desarrollaron durante años una relación muy amistosa, respetuosa y productiva, llamó a Washington a levantar el cerco económico, financiero y comercial que aplica a Cuba desde hace más de seis décadas.

Sostuvo que Caricom continúa comunicándose con Washington “para decirle... mire, este bloqueo es contraproducente, no solo para Cuba, sino para todos nosotros. Por favor, levántenlo!”.

Poco después de asistir en La Habana a la reciente conferencia internacional “Nueva Operación Verdad”, organizada por Prensa Latina, Comissiong fue entrevistado aquí por Teshia Hinds en el popular

programa televisivo “Mornin’ Barbados”, donde se refirió a los acuerdos de cooperación de Cuba con Barbados y con Caricom.

Hemos intentado todo, incluyendo una carta colectiva privada de nuestros Jefes de Gobierno al Presidente Joe Biden, explicándole de manera muy racional y razonable por qué este bloqueo es anacrónico y por qué debe desaparecer, explicó.

También, votamos cada año en la Asamblea General de Naciones Unidas, a favor de la resolución que condena el bloqueo y, cada vez que tenemos la oportunidad de intercambiar con diplomáticos estadounidenses, en cualquier foro, insistimos en ello.

Tenemos que redoblar nuestros esfuerzos para tener estas relaciones mutuamente beneficiosas con Cuba y, de alguna manera, encontrar caminos en torno al bloqueo, dijo. Lo intentamos de cualquier forma, porque un principio central de la política exterior de Caricom es la solidaridad con Cuba.

Recordó que cada uno de los países independientes de Caricom tiene una embajada en Cuba e, igualmente, Cuba tiene una embajada en cada uno de esos países. Eso es único. No encuentras ese tipo de relación con ningún otro país, puntualizó.

Comissioning preside una fuerza de tarea -con una agenda de 10 áreas- creada por un Acuerdo de Cooperación Barbados-Cuba, tras la Cumbre Cuba-Caricom de 2022, espacio en que los Jefes de Gobierno se reúnen cada tres años.

Puntualizó que ese acuerdo incluye cooperación en educación, turismo, salud, deportes y agricultura y subrayó especial interés por la biotecnología.

Durante su estancia en Cuba visitó el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, que describió como una de las instituciones pioneras en el desarrollo de ciertos medicamentos de punta, como Heberprot-P, para el tratamiento de úlceras diabéticas, situación que afecta a muchos barbadenses”.

Comissioning explicó, sin embargo, que el bloqueo estadounidense afecta el registro de ese medicamento en su país.

Ese es el tipo de potencia que tenemos en el Caribe. Sin embargo, mucho del potencial cubano está siendo frenado por que tienen que luchar contra todas estas sanciones de Estados Unidos, lamentó.

(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346816-caricom-junto-a-cuba-y-contra-el-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**